
LES ARCHERS DE LIFFRÉ 

Siège Social : Espace Intergénérations 

7 rue des écoles, 35340 Liffré 

 

 

Compte Rendu Assemblée Générale Extra-Ordinaire 2023  

 

Vendredi 7 JUILLET 2023 

En présentiel à la Salle Méliès à Liffré 

Ouverture à 19h15 

 

26 présents avec pouvoirs  

Présence de Mme BLOUIN DUFEE Laurence qui représente la Mairie 

91 adhérents au 07/07/2023. 

Un adhérent fait remarquer que statutairement les pouvoirs ne sont pas soumis à 
end acte de la validité des 

pouvoirs arrivés hors délais. 

L'ordre du jour est le suivant : 

  Rapport moral effectué par le président (soumis aux votes) 
 

 Modification des Statuts (soumis aux votes) 
 

  Présentation du Bilan Sportif 2022-2023 par la secrétaire 
 

 Bilan financier présenté par le trésorier : 
 

 Présentation du Bilan financier 2022-2023 (soumis aux votes) 
 Proposition de budget 2023-2024 (soumis aux votes) 

 
  Présentation des nouvelles règles de participations aux concours et aux 
différents championnats. 

 
 Questions diverses 

 

 

 



Rapport Moral 

Le président salue les personnes présentes et présente son rapport moral avant 
 

 

 

 

 

humains et matériels. 

 

Votes rapport moral :  

Contre : 0 

Abstention : 5 

 Pour : 21 

Rapport moral adopté 

 

Modification des Statuts  

 

Cette Assemblée Générale Extra-ordinaire a été mise en place pour 
modifier notamment les Statuts du club via ces ajouts et modification 

  

 

 Aj
 

 
concours selon les modalités définies chaque année par le CA sur proposition 

 

:  

modalités définies chaque année par  

  
au vote à mains levées ou au scrutin secret 

 



 Elle se réunit une fois par an, de préférence à la fin 
de la saison sportive estivale, avant les assemblées générales des Organes 
déconcentrés (le Comité Départemental de Tir à l'Arc et la ligue de Bretagne de 
Tir à l'Arc) et chaque fois qu'elle est convoquée par le Conseil ou sur la 

 

 

  

Article 9 : convocation : Le / la président.e procède à la convocation de 

électronique, courrier postal simple ...) 

Celle-  

 sur la suite des statuts après cet ajout 
 

 Adoption de l'écriture inclusive visant à éliminer la discrimination entre les 
genres féminin et masculin 

 

 

 

Bilan sportif 

du nombre de premier départ ainsi que les nombreux podiums du club.  

Elle a rappelé les très bons résultats sportifs des membres du club en particulier : 

- Le retour de jeunes en compétition : une équipe au Championnat départemental salle, 4 
jeunes aux Championnat départemental individuel salle (2 podiums), 3 jeunes aux 
Championnat Régional Jeune Individuel (un podium). Il y a eu également la participation de 

individuel et un podium équipe).  
-  
- ivision régional à St Avertin. 

 

International à Riom, 1 participation au France Elite campagne et 2 aux Frances Adulte campagne 
à Lans en Vercors ainsi que 2 participations aux France Adultes 3D à Bourg Saint Maurice.  

 

 

 

 



 

Rapport financier 

Le bilan financier 2022-
notamment aux recettes des compétitions que le club a organisées.   

Votes Bilan financier : 

Contre : 0 

Abstention : 5 

Pour : 21 

Votes Budget prévisionnel 2023-2024 : 

Contre : 0 

Abstention : 6 

Pour : 20 

 

Nouvelles règles de participations aux concours et aux différents 
championnats 

Les nouvelles règles de participations aux concours et aux déplacements ont été lues 
 

- Nombres de concours payés par le club suffisant 
- Participation aux différents déplacement suffisant  

Questions diverses :  

1) Un cours spécial féminin peut-il être envisager, de préférence avec une 
encadrante féminine ?  

Réponse : Nous pouvons envisager un cours spécialement féminin le vendredi soir 
 seule encadrante 

 

club pour savoir si elles seraient intéressées et sur quels horaires. Le sondage est 
encore en cours.  

2) Un Brevet 
participants et un coût trop élevé par rapport aux nombres de participants a 
contraint le club à ne plus faire intervenir Ghyslain Greciet.  

 

proposés. Une fois le sondage terminé, un devis sera demandé à différents Brevet 



récoltés.  

 

 

 

Le Président : Frédéric HALLEZ                                        La Secrétaire : Lise HOGUIN 

 

                                                                                                                               


